

Jindrax



🕠 Âge : 3 000 ans

Pouvoirs : manipulation de l'énergie, superforce

Statut : ancien serviteur de Maître Org et de Mandilok

Nature : personnage torturé

Armes favorites : couteaux et épées

Au centre de la ruche!

Il arrive souvent que des ennemis des Rangers changent de camp et se retournent contre leurs anciens maîtres. Pour Jindrax, c'est l'amour et le désir d'indépendance qui le font renoncer au Mal!



Un serviteur patient

Jindrax, avec sa bien-aimée Toxica, fut l'un des seuls survivants de la Grande Guerre qui eut lieu voici 3 000 ans entre Maître Org, la cité d'Animarius et l'humanité. Depuis, Jindrax et Toxica vivent discrètement sur Terre, espérant retrouver leur puissance passée. Un jour, alors qu'ils vivent à Turtle City, ils voient passer dans le ciel un Org! Comprenant alors que Maître Org est de retour, ils se rendent dans les cavernes profondes où sont nés tous les Orgs, voici plusieurs millénaires. Ils rejoignent son service, mais sans faire partie de son état-major.

Rédemption et vengeance

Contrairement à Toxica, Jindrax se contente de ce statut. Mais quand Jindrax et Toxica découvrent par hasard que Maître Org est un humain, il fait d'eux par magie des esclaves soumis. Cette situation ne dure pas longtemps, une attaque du Ranger Rouge leur rendant leur personnalité. Jindrax et Toxica décident alors de se venger de Maître Org et ressuscitent le général Mandilok, pour qu'il les aide à combattre Maître Org. Maître Org vaincu, Jindrax et Toxica deviennent les généraux de Mandilok, mais leur nouveau maître se montre encore plus cruel que Maître Org. Heureusement, le règne de Mandilok est de courte durée, mais Toxica est tuée lors de la revanche de Maître Org. Jindrax parvient à la ramener à la vie, et tous deux aident les Power Rangers à remporter leur victoire finale, avant de signer un traité de paix entre les Orgs et l'humanité et de partir pour un voyage initiatique à travers le monde.

